



BIG BLUE™

AMENDEMENTS DE SOL ET ENGRAIS MARINS
OCEAN-BASED SOIL AMENDMENTS & FERTILIZERS



FISH 2-3-0

HYDROLYSAT DE POISSON FISH HYDROLYSATE

ENSEMBLE COMPLET DE NUTRIMENTS ET DE MINÉRAUX
COMPLETE ARRAY OF ESSENTIAL NUTRIENTS AND MINERALS

Bien brasser avant utilisation. Préparer la solution pour une seule utilisation. Ne pas conserver le fertilisant dilué.

PLANTES D'INTÉRIEUR ET D'EXTÉRIEUR : Diluer 2,5 ml (1/2 c. à thé) par 1 L d'eau. Appliquer chaque semaine. Faites un arrosage foliaire au besoin.

POTAGERS : Diluer 35 ml par 1 L d'eau. Appliquer chaque semaine. Faites un arrosage foliaire au besoin.

PELOUSES : Diluer 175 ml dans assez d'eau pour couvrir 1000 pi ca (92,9 m²).

ARBRES ET ARBUSTES : Diluer 65 ml par 1 L d'eau. Appliquer jusqu'à l'aplomb de la ramure. Ou diluer 35 ml par 1 L d'eau et faites un arrosage foliaire. Appliquer d'une façon ou l'autre 2 ou 3 fois par saison. Lors d'une transplantation, utiliser une solution double (130 ml dans 1 L).

COMPOST : Diluer 60 ml par 4 L d'eau. Mélanger dans le compost à chaque 2 ou 3 semaines.

HYDROPONIQUE/AÉROPONIQUE : Utiliser 8 ml par litre de solution nutritive.

GERMINATION : Tremper dans une solution de 15 ml par 250 ml d'eau.

NE PAS APPLIQUER EN PLEIN SOLEIL.

Mise en garde; peut être nocif si avalé. Garder hors de la portée des enfants, au frais et à l'abri du soleil. Ce produit devrait être utilisé comme complément à un programme de fertilisation complet.

Shake well before using. Prepare for one application only. Do not store diluted fertilizer.

INTERIOR AND EXTERIOR PLANTS: Dilute 2,5 ml (1/2 tsp) in 1 L of water. Feed weekly. Foliar spray as needed.

VEGETABLE GARDENS: Dilute 35 ml in 1 L of water. Feed weekly. Foliar spray as needed.

LAWNS: Dilute 175 ml in enough water to cover 1000 sq ft (92.9 m²).

TREES AND SHRUBS: Dilute 65 ml in 1 L of water. Feed at drip line. Or use 35 ml in 1 L of water and foliar feed. Use either way 2-3 times per season. For transplanting, use double mixture (130 ml in 1 L).

COMPOST: Dilute 60 ml in 4 L of water. Mix into compost every 2-3 weeks.

HYDROPONICS/AEROPONICS: Use 8 ml per 1 L of nutritive solution.

SEED GERMINATION: Soak in solution of 15 ml per 250 ml of water.

DO NOT APPLY UNDER DIRECT SUNLIGHT

Caution: may be harmful if swallowed. Keep out of the reach of children, in a cool place and away from direct sunlight. This product should be used as part of a complete fertilization program.

**Analyse minimum garantie
Guaranteed Minimum Analysis**

Azote total - Total Nitrogen (N)	2.0%
Acide phosphorique assimilable - Available Phosphoric Acid (P ₂ O ₅)	3.0%
Potasse soluble - Soluble Potash (K ₂ O)	0.0%

Tous les ingrédients sont conformes aux Normes Biologiques du Canada / All ingredients comply with the Canadian Organic Standard (CAN/CGSB 32.310-2015 and CAN/CGSB 32.311-2015).

Earth Alive Clean Technologies Inc.
9641, rue Clément
Lasalle, QC H8R 4B4
+1 438 333-1680
www.earthalive.com



8 79654 00015 1

No de lot/Lot No. :

Fabriqué au Canada / Made in Canada
10 L | Poids net / Net Weight 11 Kg

